

Europawahl 2024

Pulse of Europe lädt die Stadtoberhäupter der Region zur "Bürgermeister-Challenge"

Welche Stadt, welche Gemeinde der Region schafft die höchste Wahlbeteiligung bei den Europawahlen? Wie bereits 2019 hat Pulse of Europe alle Bürgermeisterinnen und -Bürgermeister zur "Challenge" eingeladen. Damals schaffte Pfungstadt den höchsten prozentualen Zuwachs vor Langen und Griesheim, Darmstadt landete auf Platz 5. Diesmal geht es erneut um die höchste prozentuale Steigerung, aber auch um die absolut höchste Wahlbeteiligung. In beiden Kategorien werden die Gewinner ermittelt und European Rainbow Flags als Preise verliehen.

Pulse of Europe lädt an den beiden Samstagen vor dem Wahltag alle Bürgerinnen und Bürger am 01. und am 08.06. an den Pulse in the City-Infostand von 10 - 16 Uhr auf den Luisenplatz. Jörg Mattutat von Pulse of Europe, der die Aktion koordiniert: "Die Überschrift unserer Kampagne lautet 'Verteidige das Herz Europas. Mit deiner Stimme.' Die Bürgermeister-Challenge leistet einen Beitrag dazu, dass wir das hinkriegen am 09. Juni". Einige Stadtoberhäupter haben bereits zugesagt, am Infostand, jeweils für eine halbe Stunde zwischen 12 und 15 Uhr für Bürgergespräche und Interviews zur Verfügung zu stehen:

01.06.

13.00 Patrick Koch, BM Pfungstadt

08.06.

12.00 Hanno Benz, OB Darmstadt, evtl. 10 Min. später ... 12.00 Birgit Kannegießer, BM Seeheim-Jugenheim, evtl. bereits ab 11 Uhr 13.30 Claudia Lange, BM Erzhausen (-14.30)

14.30 Geza Krebs-Wetzl, BM Griesheim

"Bürgermeister-Challenge" von Pulse of Europe Darmstadt

Die Ausgangslage vor der EU-Wahl 2024

Stadt/Gemeinde	% 2014	% 2019	%-ualer Zuwachs
Pfungstadt	37,8	64,2	69,8
Langen	39,8	58,1	46,0
Griesheim	43,4	61,5	41,7

Egelsbach	45,9	63,7	38,8
Darmstadt	48,5	66,1	36,3
Dieburg	49,1	66,6	35,6
Roßdorf	49,1	65,6	33,6
Messel	49,8	64,9	30,3
Seeheim-Jugenheim	53,9	69,3	28,6
Mühltal	51,9	70,7	18,8
Ober-Ramstadt	44,2	60,8	16,6
Erzhausen	46,8	63,3	16,5
Weiterstadt	40,0	62,9	57,3
EU	42,6	50,6	18,8
Deutschland	48,1	61,4	13,2
Hessen	42,2	58,4	16,2
Darmstadt-Dieburg	45,6	63,3	17,7

Ohne Gewähr. Quelle: https://europawahl.statistik.hessen.de/e 2019/html/gemeinden/432006

Statements der Bürgermeisterinnen und Bürgermeister:

Darmstadt

OB Hanno Benz: "Im Jahr 2019 erreichte Darmstadt bei der Europawahl eine Wahlbeteiligung von 66,1%. Gemeinsam mit Pulse of Europe setzen wir uns dafür ein, dieses Ergebnis weiter zu steigern. Denn wer pro-europäisch wählt, trägt dazu bei, die Demokratie zu stärken und die extremen Kräfte im EU-Parlament in Schach zu halten."

Egelsbach

"Ich bin stolz auf unser Egelsbach. Seit Jahren wird hier der europäische Gedanke gelebt und es wird voraussichtlich auch zwei Veranstaltungen zur Europa-Wahl geben. Den Stellenwert, den Europa hier in Egelsbach hat, zeigt sich auch daran, dass wir mit 63,7 % die Wahlbeteiligung nicht nur um fast 18 % steigern konnten, sondern damit auch hessenweit auf Platz 4 gekommen sind. Und wer weiß, vielleicht schaffen wir es diesmal ja sogar auf das Treppchen. #Egelsbachistmehr" Bürgermeister Tobias Wilbrand

Erzhausen

"Erzhausen macht mit bei der Bürgermeister-Challenge von Pulse of Europe. Alle, die in Erzhausen zur Wahl gehen, können ihre Stimme fürs EU-Parlament und fürs Bürgermeisteramt abgeben. Das gibt uns beste Chancen das Ergebnis von 2019 - 63,3% - zu steigern und im Ranking weit oben zu landen. Für ein starkes Erzhausen, für eine starke EU, für eine starke Demokratie." Claudia Lange, Bürgermeisterin Erzhausen

Griesheim

"Griesheim macht natürlich wieder mit bei der Bürgermeister-Challenge von Pulse of Europe. Nur wer wählt, bestimmt mit in der Demokratie. Wir haben mindestens das Ergebnis von 2019 fest im Blick und wollen wieder aufs Treppchen bei der Aktion." Geza Krebs-Wetzl, Bürgermeister Griesheim

Mühltal

"Mühltal macht mit bei der Bürgermeister-Challenge von Pulse of Europe. Unsere Gemeinde hat mit 70,7% bei den EU-Wahlen 2019 den höchsten Wert der Region erreicht. Liebe Menschen in Mühltal, das können wir wieder schaffen, wenn Sie mitmachen und alle ihre Nachbarn, Freundinnen und Freunde auch." Willi Muth, ihr Bürgermeister bis zum 15. Mai 2024 und Niels Starke, ihr Bürgermeister ab 16. Mai 2024."

Pfungstadt

"Pfungstadt hatte 2019 mit 64,2% eine extrem hohe Wahlbeteiligung. Das lag auch daran, dass gleichzeitig Bürgermeisterwahlen stattgefunden haben. Wir setzen alle Hebel in Bewegung, um am 09.06. so viele pro-europäische Menschen wie möglich an die Wahlurnen zu bringen. Das ist die beste Medizin für den Zusammenhalt der Union, die mehr gebraucht wird denn je." Patrick Koch, Bürgermeister Pfungstadt

Seeheim-Jugenheim

"Seeheim-Jugenheim hatte bei den EU-Wahlen 2019 mit 69,3% die höchste Wahlbeteiligung aller teilnehmenden Städte und Gemeinden. Wir geben alles, um den Spitzenplatz zu verteidigen. Jede pro-europäische Stimme hilft, die EU-Gegner im Parlament klein zu halten." Birgit Kannegießer, Bürgermeisterin von Seeheim-Jugenheim

Weiterstadt

"2019 lag die Wahlbeteiligung in Weiterstadt bei 62,9%. Wir setzen alles daran, dieses starke Ergebnis zu halten, wenn möglich weiter zu steigern. Wir verteidigen unsere demokratischen Grundwerte und rufen daher auf, wählen zu gehen." Ralf Möller, Bürgermeister Weiterstadt

Kontakt: Pulse of Europe Darmstadt, Jörg Mattutat, Tel. 0151 46178172, Mail joerg.mattutat@pulseofeurope.eu